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文責 校長

いよいよ明日から夏休み！

明日７月２５日（木）から８月２５日（日）まで３２日間の夏休みとなります。４月から
大きな事故もなく、今日を迎えられたことをとてもうれしく思っています。
校長のあいさつ等で、子どもたちの前に立つと１３０人余の瞳が私に向けられます。この

目を永久に閉じさせるようなことがあってはならないといつも強く思います。先日は、広島
県坂町の海で、幼い妹を助けようとした女子中学生が溺れ、死亡するという痛ましい事故が
ありました。今日の夏休み前集会では、私から一点、「自分の命は自分で守る」という内容
に絞って話をしたところです。そして、８月２６日に元気に会うことを約束しました。
明日から長い長い休みに入ります。学校では、事故防止等について繰り返し指導をしてお

りますが、どうか、ご家庭でも、命の尊さや危険から身を守る術などについて教えていただ
ければと思います。

防犯教室「いか・の・お・す・し」
７月１７日（水）に由利本荘警察署員と少年保護育成委員会の方々をお招きし、全校で防

犯教室を開催しました。不審者にあった場合の対応のしかたについて学びました。
合い言葉は、「いかのおすし」です。①いかない ②のらない

③おおごえでさけぶ ④すぐにげる ⑤しらせる です。実際を
想定して「助けて～っ」と大声で叫ぶ練習もしました。学年を
問わず、子どもたちは全力で声を発していました。
終了後には、１年生に「いかのおすしホイッスル」が贈呈さ

れました。ありがとうございました。

第１回児童総会が行われました
７月１９日（金）、３年生以上の参加による「児童総会」が行

われました。主な内容は、各委員会の活動内容の紹介や報告、そ
れらに対する質疑応答です。子どもたちからたくさんの質問や意
見、要望、感謝の言葉などがありました。
児童会活動は、子どもたちの「自ら考え、判断し、行動する力」

を育む大切な場です。活動していく中で、うまくいかないことや
話し合いがまとまらないことなどが多々あると思います。そういう経験を学びにつなげてい
ければと思っています。

青少年育成由利本荘市民会議大内支部様より、コミュニティスクールの
活動支援金及び学校の環境美化整備等支援金としてお志を頂戴いたしまし
た。大内支部長の成＊＊＊さんが届けてくださいました。学校の教育活
動のために、大事に使わせていただきます。ありがとうございました。

※７月２５日（木）朝6:15から「ラジオ体操開会式」、８月２日（金）18:00から児童館「七
夕祭り」が行われます。
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保護者面談 ７月２５日（木）～３１日（水）

お忙しいところ、ご足労をおかけいたします。詳しい日時は、学級
担任からの連絡の通りです。
駐車場は、グラウンド横、プール前、河川敷をご利用ください。都

合が悪くなり来校できなくなった場合は、学校（65-2220）までご連
絡ください。

由利本荘市交通安全市民大会 ８月２日（金）

市内の小中学生・高校生・一般市民が参加します。会場はカダーレで
す。本校からは児童会の代表のみなさんが参加します。12:45に大内総
合支所前に集合してください。
なお、今年は、本校の髙＊＊＊さんが、交通安全メッセージコンクー

ルで入賞し表彰されます。おめでとうございます。

８月１３日（火）～１６日（金）は学校閉庁となります

上記の平日の４日間は、学校閉庁日となります。学校に用

事がある場合には、８月９日（金）までに、またはお盆過ぎ

の１９日（月）以降にお願いいたします。

なお、閉庁期間中に、入院するような病気やケガをしたり、

不審者を見かけたりした場合には、岩谷小緊急連絡電話（070-1144-6726）にご連
絡ください。

中学校との小中連携事業「アルミ缶回収」 ８月２４日（土）

大内中学校区小中連携事業として、中学生が中心となって「アルミ缶回収」が行われま

す。当日都合のつく小学生のみなさんは、ぜひ参加してください。中学生のお兄さん、お

姉さんと一緒にボランティア活動を頑張ってみませんか。

お知らせ

１、２年生の時間割変更についてのお知らせです。
今般、文部科学省から授業実施予定時数が標準授業時数を大幅に上回る学校について、

授業時数の見直しを前提に点検を行うことが求められているところです。
本校の３年生以上については、国で定められている標準授業時数と比較し、適正な範囲

内（年間２０時間～５０時間増）に収まる見込みですが、１、２年生については、標準授
業時数を大幅に上回る見込み（年間８０時間～１００時間増）となっております。
つきましては、１、２年生の時間割について、夏休み明けより、１年生は金曜日を４校

時限に、２年生は火曜日を５校時限にし、週あたり１時間ずつ縮減することとしました。
年度途中の変更でたいへんご迷惑をおかけしますが、授業時数は十分に確保されますので、
ご理解くださいますようお願い申し上げます。


